

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

TRAIT D'UNION : ENCAN-BÉNÉFICE VIRTUEL INÉDIT DU FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM SUR L'ART 23 NOVEMBRE – 6 DÉCEMBRE 2020



Montréal, le 26 octobre 2020 – En cet automne marqué par une rentrée culturelle inédite, le Festival International du Film sur l'Art (Le FIFA) lance une nouvelle initiative visant à faire le trait d'union entre les amateurs d'art et les acteurs de la scène de l'art contemporain.

Du 23 novembre au 6 décembre 2020, Le FIFA organise l'**encan-bénéfice virtuel TRAIT D'UNION**, sous la présidence d'honneur de l'homme d'affaires **Marc DeSerres**, Président de DeSerres et membre du conseil d'administration du FIFA, en partenariat avec la réputée maison d'enchère canadienne **BYDealers** et la revue **Vie des Arts**. Les passionné·e·s d'art pourront ainsi faire l'acquisition d'**oeuvres d'artistes de renom**, mais aussi découvrir des **talents de la relève**. Une soirée virtuelle conviviale clôturera cette opération de levée de fonds au profit du Festival, le dimanche 6 décembre.

« Pour les donateurs d'oeuvres et les acquéreurs de lots, leur participation à l'encan sera l'occasion participer activement au financement de la 39^e édition du Festival et de soutenir le mandat culturel du FIFA toute l'année, sur la scène locale et à l'échelle internationale. Un des autres objectifs de cet événement est d'offrir une plateforme aux créateur·ices, en cette période si particulière et compliquée. Notre rôle est plus que jamais crucial: promouvoir les arts et en souligner la valeur au quotidien, qu'il s'agisse d'un collectionneur qui apprécie s'entourer d'oeuvres d'art ou du grand public qui est invité à explorer le parcours et processus créatif des artistes. », a souligné Philippe U. del Drago, directeur général et artistique du FIFA.

Le dévoilement progressif des lots se fera à travers les plateformes Web du FIFA – artfifa.com et lefifa.com et via les réseaux sociaux suivants: [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) et [Twitter](#).

À propos du FIFA

Le Festival International du Film sur l'Art (Le FIFA), fondé par René Rozon, se consacre à la promotion et au rayonnement international du film sur l'art et des arts médiatiques. Depuis près de quatre décennies, il propose un événement annuel au mois de mars, qui permet de découvrir les derniers documentaires sur l'art. Avec une programmation et différentes activités tout au long de l'année à travers un vaste réseau de diffusion culturelle et scolaire, Le FIFA s'engage à accroître la connaissance et l'appréciation de l'art auprès du public, à promouvoir le travail des artistes œuvrant dans les domaines du cinéma, de la vidéo et des arts visuels, ainsi qu'à encourager la production et la diffusion de films sur l'art. Alors que son édition exceptionnellement en ligne a remporté un vif succès populaire et médiatique cette année, la 39^e édition du FIFA se déroulera du 16 au 28 mars 2021.

- 30 -

Source et renseignements :

Isabelle Huiban
Directrice des communications, marketing et partenariats
Festival International du Film sur l'Art (Le FIFA)
Tél. : 514 222-4307
ihuiban@artfifa.com